



Le Beurre Charentes-Poitou AOP

Pâtissons ensemble avec Nina !

Publié le 21 octobre 2021 à 17h11

## Exposition de photos pour les résidents de l'Ehpad du Val d'Elorn, de Landivisiau,



De gauche à droite, Roselyne Paul, Armelle Le Menn et Evelyne, du Landi Photo-club, et Catherine Jézégou, animatrice de l'Ehpad.

Lecture : 1 minute.

Mercredi 20 octobre, trois représentantes du Landi Photo-club ont mis en place une exposition de photos à l'Ehpad du Val d'Elorn, à Sizun. Roselyne Paul, du Landi Photo-club, a proposé cette exposition de 20 photos sur le thème du cheval. Cet animal est cher à bon nombre de résidents car certains ont travaillé la terre une partie de leur vie avec des chevaux. Cette exposition est mise en place pour trois semaines. Une autre suivra sur le thème des métiers d'art. Le Landi Photo-club compte 60 adhérents qui mènent des ateliers chaque semaine ainsi qu'une sortie et un concours chaque mois.

